

10. Juni 2015 - 00:04 Uhr · (pas) · Linz

Die Höhenrausch-Vögel fliegen zwei Außenstellen an



Bunte Vögel in der Prüfstelle Bild: (ÖAMTC)

LINZ. Heute öffnen die Kunst-Ausstellungen in der ÖAMTC-Prüfstelle und der Konzernzentrale der Energie AG in Linz.

Irritierte Blicke sind dieser Tage in der kühlen Prüfhalle des Linzer ÖAMTC garantiert. Blaue, grüne und gelbe Vögel haben an den Wänden, auf Ästen und Verkehrsschildern Platz genommen. Wer sein Auto zum Service bringt, kann gleichzeitig die Installation des brasilianischen Künstlers Thiago Vaz bewundern.

Der Grund dafür ist simpel: Einige der Höhenrausch-Vögel sind quasi ausgeflogen und erobern die Stadt. Sie bringen "Das Geheimnis der Vögel" an zwei weitere Linzer Orte. "Unser Ziel war es, Kunst und den öffentlichen Raum zu verbinden. So wollen wir Menschen anziehen, die sonst nicht mit Kunst in Berührung kommen", sagt der künstlerische Leiter des OÖ Kulturquartiers, Martin Sturm.

Thiago Vaz hat sich drei Wochen lang auf 500 Quadratmetern ausgetobt. Eine blaue Rake sitzt auf einem blauen Verkehrsschild mit zwei Richtungspfeilen. "Für mich ist das ein Sinnbild", sagt der 31-Jährige. "Sie muss sich entscheiden, fliegt sie nach Europa oder Afrika." Emigration ist eines der Themen, die den Künstler, der selbst afrikanische Wurzeln hat, beschäftigt. "Zugvögel sind oft nur Gäste, wie jene, die sich hier befinden." Bis Ende des Jahres ist die Installation unter freiem Eintritt beim ÖAMTC zu Gast.

Thematisch anders angelegt ist die zweite Außenstelle des Höhenrauschs in der Eingangshalle der Energie-AG-Zentrale. Dort werden Bilder und Plastiken von verschiedenen internationalen Künstlern ausgestellt. Gleich ins Auge sticht die Skulptur der Britin Claire Morgan. Es ist ein weißer Papageientaucher, der sich in einer Wolke aus schwarzen Müllsackschnipseln verfangen hat.

Vogelskulpturen von Lehrlingen

Aber nicht nur Künstler haben bei der Ausstellung mitgestalten dürfen. "Unsere Lehrlinge haben sich auch mit dem Thema Vögel auseinandergesetzt", erklärt Franz Prieler, der die Ausstellung kuratiert. "Sie haben aus den Materialien, mit denen sie täglich arbeiten, kleine Kunstwerke geschaffen."

Auf dem Dach der Konzernzentrale hoch über den Dächern von Linz hängen die kleinen Vögel aus bunten Drähten oder aus zusammengeschweißten Metallen auf einem Geländer. Sie baumeln im Wind. Die kleinen Vogelskulpturen, so scheint es, sind bereit, weitere Orte anzufliegen.

Beide Außenstellen des Linzer Höhenrauschs können Sie ab sofort besuchen. Der Eintritt ist kostenlos. Alle Infos finden Sie auf www.hoehenrausch.at

Quelle: nachrichten.at

Artikel: <http://www.nachrichten.at/oberoesterreich/linz/Die-Hoehenrausch-Voegel-fliegen-zwei-Aussenstellen-an;art66,1844965>

© OÖNachrichten / Wimmer Medien 2015 · Wiederverwertung nur mit vorheriger schriftlicher Genehmigung